

No quiero ser princesa,
quiero ser... ¡matemática!



LA CIENCIA TIENE NOMBRE DE MUJER

Con motivo de la celebración el pasado **11 de febrero del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia**, el **Departamento de Matemáticas** propone este concurso para hacer visible el **papel de la mujer en la ciencia**, concretamente en los campos de las **matemáticas**, la **física** y la **informática**.

<p>¿En qué consiste el concurso y qué debe incorporar el trabajo?</p>	<p>Tu profesor de matemáticas te asignará un@ matemátic@ sobre la que puedes elaborar un póster, un cómic, un dibujo con algo de texto, un collage o lo que se te ocurra...</p> <p><i>¡Échale imaginación y sé creativo!</i></p> <p>El trabajo debe incorporar:</p> <ul style="list-style-type: none">- Los detalles más importantes de la carrera científica de tu personaje, indicando el resultado por el que se la conoce.- Obstáculos que se encontró en su carrera científica de índole discriminatoria: sexo, raza,...- Otras curiosidades que descubras en la investigación.
<p>Fechas</p>	<p>Te puedes apuntar hasta el miércoles 16 de marzo y el último día para entregar el trabajo será el jueves 6 de abril.</p>
<p>Premios</p>	<p>0.5 puntos extra sobre tu nota de Matemáticas de la 3ª evaluación para todos los trabajos bien presentados.</p> <p>1 punto extra sobre tu nota de Matemáticas de la 3ª evaluación para los ganadores. Y además se expondrán en los pasillos del instituto.</p>